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17日晚，马良行接到
足协电话，要求他次日火

速进京，谢亚龙要单独召
见这位早已被 “夺权”的
女足主帅。不过，18日的这
次会见，并没有像外界期
待的那样足协尊重民意重
新起用马良行，正相反，谢
亚龙在会见时开门见山地

逼迫马良行迅速辞职。谢
亚龙措辞强硬：“即便你不
辞职，我们也可以根据你
在亚运会上的成绩，让你

下课。”
这也是马良行“病退”

风波后，谢亚龙第二次召见

马良行，与之前一致的是，
马良行被明确告知回归无
门！但不同的是，这次更加
干脆：让马良行直接结账走
人！即马良行任职期间该拿
的钱、补助等全部核算清

楚。马良行表态———被解职

可以，但他拒绝主动辞职。
谢亚龙强逼马良行辞

职，最主要的目的是为女足
邀请洋帅清障。不过，亚运
会已经过去了4个月，谢亚
龙以那时未完成成绩指标
为名让马良行下课，的确有
些让人费解，之前为什么不
辞退马良行？而且，马良行

既然早已经被夺权，谢亚龙
为什么还要逼马良行主动
辞职？难道中间还有更多不
为人知的隐情？这次会面不
欢而散后，马良行当日即返
回上海，而他也以遵守纪律
为由，拒绝透露会面内情。

自从1月16日李飞宇
开除袁帆导致女足风波暴

发后，谢亚龙始终牢牢掌控
着女足国家队的走向，包括
他在教练组会议上力挺李
飞宇、拒绝马良行出院后重
返帅位等，但谢亚龙始终躲

在幕后，从不曾公开发表过
对女足问题的看法。但在欧

洲六连败让女足内乱愈演
愈烈后，谢亚龙正在从幕后
走向台前，他必须作为第一
责任人为女足火速平乱。

高层在行动，基层球员
也不再保持沉默。昨天，某
女足国脚致电记者，迫切希

望国家队能够在媒体介入
监督的情况下，进行一次全
方位的女足民意调查。她
说：“中国女足不能再折腾
下去！六连败只是女足队内
所存在的诸多问题的冰山

一角而已，还有很多深层次
危机未能暴露。如果能够在
媒体监督的情况下，进行一
次女足国家队的民意调查，
让球员们对现有管理方式、
教练人选等问题提出意见，
那才是解决女足问题的根

本办法。” $%

上周末，负责主管女足
的杨一民在随国家女足返

回北京之后，即和足协“一
把手”谢亚龙一起前往国家
体育总局就近期女足情况
向领导进行了汇报，得到的
指示精神是：“尽快让‘洋
帅’到位！”

据知情人透露，在谢亚

龙与杨一民一个多小时的
汇报中，两位副主席就女足
发生内乱的前因后果以及
女足在阿尔加夫杯赛上连
败的情况作了详尽的解释。
杨一民汇报的重点是女足
在阿尔加夫杯赛上的情况。

杨一民表示，虽然女足在比
赛中一场未胜，但就过程而
言，其实打得还是可以令人
接受的，而且，这次队伍前
往葡萄牙参赛最主要的目
的还是在于练兵，希望能够
多与强队交锋，为今年的世

界杯女足赛作准备。在谈及

最后一场为何 1：4负于冰
岛女足时，杨一民表示，因

为前面几场输了，无论是代
理主帅还是队员，都迫切希
望拿下比赛。而且，论实力，
队伍也应该拿下。但因为
“冒进”，教练在下半场连
换6名年轻球员出场，而且
大举压上，结果反而自乱阵

脚。因此，这场比赛输球是
个“意外”。

在令外界最为关心的
主教练问题上，据称，足协
两位副主席在汇报中直接
讲明了马良行究竟是在何
种情况下离队的，甚至直接

定性为“撂挑子”。而在队
伍的训练问题上，马良行也
存在着严重的缺陷。正是因
为训练水平不够，才使得女
足出现滑坡。有关领导并未
对马良行的去留作出明确
表态，但却明确指示两位足

协副主席：回去之后加快洋

帅的选择步伐！
国家女足教练班子也

在北京召开了一次小结
会。据悉，在这次小结会
上，足协领导已经明确：女
足在这个月底于武汉重新
集中，准备与世界女足全
明星队的一场友谊赛，名
单还是由代理主帅王海鸣

与教练组一起拟定。
按某位足协领导的讲

话，本来，女足事发后，马良
行如果能够坚持住，足协是
准备撤换领队李飞宇的，
“但谁也没想到马良行居
然会听外人的‘忽悠’、自

己先‘撂挑子’，而不听从
组织安排，那他就别回来
了。这样一来也好，因为他
处理不好与教练班子的关
系，如果把他留下来，除了
换领队之外，教练班子的其
他成员也还要换。现在我们

反而省事多了。” &'

在中国女足加速选洋帅
的进程中，瑞典女足前任主

帅多曼斯基已经成为最大热
门。近日，瑞典媒体开始热
炒，甚至披露，中国足协很可
能给多曼斯基提供了一份月
薪约 22万人民币的丰厚合
同，还有消息说多曼斯基将
会首先工作到世界杯结束，

如果中国女足成绩出色的
话，还会继续执教直至北京
奥运会。记者上周末打通了
多曼斯基的电话。提到中国，
电话里不时传来多曼斯基爽
朗的笑声。

多曼斯基承认自己会利

用这个周末的时间好好考虑
中国足协的邀请，并且会和家
人商量，“毕竟如果真的去中
国就要有很长一段时间不能
回到瑞典，家人又肯定不会跟
我一起去中国。”多曼斯基所
指的家人除了丈夫，还有 17

岁正在上学的儿子。
“如果你决定去中国，瑞

典足协方面会不会给你设置障
碍呢？毕竟中国和瑞典两队很
可能在女足世界杯交锋，你又
如此了解瑞典女足。”对于记
者的提问，多曼斯基却显得非

常轻松，她透露说自己在和中
国足协联系后，就已经通知了
瑞典足协这件事情，“他们一
方面舍不得我走，还希望我能
够继续留在瑞典工作，但是也
为我能得到中国方面的青睐感
到高兴。”多曼斯基透露，她将

在本周继续和瑞典足协商谈相
关事宜，至于最终去留，瑞典足
协会让她自己选择。

最近不少瑞典媒体都给多
曼斯基打来电话，希望了解更多
细节，不过多曼斯基同样是尽量
避实就虚。对于瑞典报纸所披

露的高薪合同，多曼斯基也笑着
说：“真不知道他们是从哪里猜
到的。”不过对于媒体的关注，
多曼斯基还是显得很骄傲，“毕
竟我在瑞典国家队担任主帅那
么多年，因此大家会经常报道有
关我的新闻，尤其是这一次这么
重要的事情。”

“女人担任主帅可以做
得一样好，甚至更加出色。”
采访末了，瑞典女帅意味深长
地撇下这句话。中国，或许对
她正是一个机会。 $%

!"#$%&'(

456789:;<=

>?@A BCDEF

GHIJKLMNOPQ

RSTUVWXYZ[\

]A ^_V`aUVbc

defgh;iAjklm

LMNnopqUVrsA

tuvwxycYz{F

D|}~��>I

{�i�LMN

;�;��UV

rs{pq

o���

()*+,!-./012

�������,

3456789


